



eine Initiative der AWO im Kreis Gütersloh

„mit herzlichen Grüßen“ heißt die Initiative der AWO im Kreis Gütersloh für ältere Menschen die zurzeit wg. des Corona-Virus wenige Kontakte zu anderen haben und alleine sind.

Schülerinnen und Schüler aus den Einrichtungen der AWO sind eingeladen sich daran zu beteiligen und mit einem Brief oder einem Bild eine Freude machen.

Die AWO im Kreis Gütersloh möchte mit dieser Initiative ein Zeichen der Verbundenheit und Solidarität setzen. Ein Brief oder ein Bild mit einem netten Gruß können Freude machen, ein Zeichen, dass man nicht alleine ist.

Und so geht es:

- Kinder unserer Einrichtungen schreiben Briefe oder malen Bilder „mit herzlichen Grüßen“.
- Die OGS-Mitarbeiter/innen und Schulsozialarbeiter/innen unterstützen die Aktion in den Notgruppen oder machen bei den Familien, die ihre Kinder Zuhause betreuen, Werbung für die Aktion.
- Die Briefe werden in unseren Einrichtungen gesammelt oder können direkt an die Geschäftsstelle versandt werden.

Die „herzlichen Grüße“ werden über den AWO Kreisverband Gütersloh und die Ortsvereine an die älteren Menschen weitergeleitet.